
平成３０年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月5日 ６０分 蛭田公二郎 1 禁煙・節煙と受動喫煙対策について

（火） 議員 (1) 受動喫煙対策等の必要性について

午後１時 (2) 禁煙外来に対する助成について

(3) 受動喫煙防止対策について

2 市の財政運営について

(1) 「財政調整基金」のあり方について

(2) 財政を「開発優先」から「くらし優先」に

(3) 大網駅南地区開発は当面見合わせを

3 公共入札のダンピング防止について

(1) 「低入札価格調査制度実施要領」について

(2) 業務委託契約などの入札について

(3) 公契約条例について

6月5日 ６０分 前之園孝光
1 「みどりが丘市有地を活用した出産・子育てを支援するまち
づくり事業」について

（火） 議員 2 「学校施設等の整備」について

午後２時 3 水道料金について

4 教職員の働き方改革について

5 「健康ポイント手帳」について

6 介護支援ボランティア制度について

7 生活困窮者自立支援制度について

6月7日 ６０分 秋葉好美 1 公衆無線LAN「Wi－Fi」の設置について

（木） 議員 (1) 本市の公衆無線LAN「Wi－Fi」の設置状況について

午前１０時 (2) 「free　Wi－Fi」搭載型自動販売機について

(3) 本市の公共施設や観光への導入について

(4) 災害時の通信手段について

2 防災・減災対策について

(1) 防災意識の啓発について

(2) 災害弱者対策について

① 高齢者における要援護者について

② 障がい者における避難体制について

③ 乳幼児や妊婦、女性における避難所運営について

(3) 津波避難道路について

(4) 中央海岸入口の開口部のゲートの進捗状況について

3 農業の担い手の支援について

(1) 農業経営の世帯について

(2) 遊休農地や耕作放棄地について

(3) 国の施策について

(4) 本市のお米の消費拡大について

(5) 飼料用米について

6月7日 ６０分 黒須俊隆 1 道路行政について

（木） 議員 (1) スマートインター関連事業について

午前１１時 ① スマートインター設置による経済効果について

② スマートインターを利用した際の利用料について

③ スマートインター及び側道の維持管理費について
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(2) 市道の整備、補修について

① 市道の保守点検、整備・補修の考え方、進捗状況について

(3) 津波避難道路について

① 津波避難道路に対する考え方と現在の状況

2 津波避難施設について

(1) 築山公園の維持管理について

(2) 地元説明会と市民への説明について

3 たばこ問題について

(1) 受動喫煙対策について

(2) 職員の健康管理について

4 地域医療について

(1) 救急医療について

① 東金市長が変わり東千葉メディカルセンターへの支援を発
言しているが具体的に要望等があるか

② 本市としてどのように考えるか

(2) 産科医療について

5 みずほ台市道のヤマモモの木について

(1) 何本枯れているか。または何本枯れたのか

(2) 枯れた木に対する対応は

(3) 植栽時期についての認識は

6 市長事務報告について

6月7日 ６０分 石渡登志男 1 駅前広場歩道の屋根設置の進捗状況について

（木） 議員 2 本市とうもろこし祭りについて

午後１時 3 「活動量計」について

4 ＡＥＤについて

5 防災（減災）対策について

6月7日 ６０分 佐久間久良 1 国民健康保険について

（木） 議員
2 再生可能自然エネルギー政策および発電施設（環境問題）
について

午後２時 3 教育環境の充実について

4 地域産業の振興（住宅リフォーム助成など）について

5 市長の事務報告から
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